

Das Rockharz 2025 oder die Metalparty des Jahres rockte Ballenstedt



„It's only Rock n`Roll but I like it“ sangen einst die Rolling Stones und getreu diesem Motto machten sich auch im diesem Jahr rund 25 000 Besucher aus ganz Europa auf den Weg nach Ballenstedt, um beim ROCKHARZ Open Air gemeinsam friedlich mit viel Spaß und bei bestem zum Teil tropischem Wetter (und jeder Menge Staub) eine riesige Metalparty zu feiern.



Dabei war die Vielschichtigkeit und Bandbreite, der verschiedenen Spielarten des Metal vom klassischen Hardrock über Punk-, Folk, Mittelalter-, Gothicrock bis hin zu Dark- und Hardcoremetal, so groß wie noch nie.

So wurden Bands wie SAXON, POWERWOLF, In Extremo, MONO Inc. Gloryhammer, Heaven Shall Burn, Dragonforce , JBO oder Versengold um nur

einige zu nennen, die mit extrem mitreißenden Shows und zum Teil mit eindrucksvollen Pyroeffekten aufwarteten, von den Fans mächtig bejubelt.

Das Festival, welches zu den Besten dieses Landes gehört, wird und das ganz zu Recht immer wieder von den Musikern und Bands gleichermaßen sehr gelobt, zum Einem wegen seinem ganz besonderen Flair und der „Familienatmosphäre“ zum anderen wegen der kurzen Wege.

Martin Engler sagte: Ja es ist groß geworden, aber es ist auch ein Festival auf dem man sich immer wieder sofort wie zu Hause fühlt, es ist für uns immer ein Fest hier sein zu dürfen “

Alexander Spreng, Sänger von ASP sieht es ähnlich „ Das Rockharz ist das Festival mit dem besten Publikum, auf dem wir immer besonders gerne spielen“

Und New Roses Sänger Timmy Rough sagte “ Es lohnt sich der weiteste Weg und die längste Anfahrt um hier dabei zu sein.“

Aber auch Anne aus Dresden ist begeistert ...“ Ich komme jedes Jahr mit meinem Mann hierher, die Atmosphäre ist einfach der Hammer“.

Sven aus Frankfurt am Main sagt „Ich bin begeistert, die Leute, die Gemeinschaft und die Bands einfach geil“.

Gina kam extra aus Italien, um Powerwolf zu sehen und ist begeistert vom ROCKHARZ und sagt „Ich komme gern wieder im nächsten Jahr, es sind so viele wunderbare Menschen hier.“



Metal Oma Edelgard (sie ist mit 96 Jahren die älteste Besucherin des Festivals) strahlte und sagte „für mich ist Metal Medizin und die Menschen hier sind alle so nett zu mir, fragen nach Fotos mit mir und freuen sich das ich dabei bin“.



Dem ist eigentlich nichts hinzuzufügen, außer und das sollte an dieser Stelle nicht vergessen werden auch in diesem Jahr Menschen mit Behinderung herzlich und das im wahrsten Sinne des Wortes willkommen waren und reichlich angereist sind.

„So gab es auch 2025 einen ganz speziellen Campgrounds berichtet Björn von der Orga voller Stolz „mit behindertengerechten

Duschen, Toiletten, präparierten Wegen und Überfahrbrücken und auch eine ganz spezielle App, (den ROCKHARZ Kompass) als Erleichterung für alle Sehbehinderte, Zusätzlich waren viele Helfer, aber auch die AWO und die Malteser sowie ein extra Pflorgeteam vor Ort (mit 24-Stunden-Betreuung im Inklusionscamp) und es gab natürlich auch eine eigene oft und gern genutzte Rollstuhlplattform für gute Sicht auf die beiden Bühnen.

Es war viel Arbeit, aber es hat sich für alle Beteiligten gelohnt“

Danke an dieser Stelle allen Organisatoren, Sanitätern, Helfern, den Menschen von der Sicherheit, Technikern, Gastro. usw. und besonders den starken Herrn von den „Grabenschlampen“, die für uns bei dem Festival mit viel Enthusiasmus vor Ort waren.



Übrigens gab es in diesem Jahr auch echte Metalhochzeiten, denn gleich 8 Paare gaben sich das „JA“ -Wort beim ROCKHARZ, dieses wurde nur noch gekrönt als Festival Chef Buddy seiner Dani vor 25 000 jubelnden Besuchern einen überraschenden Heiratsantrag zum Abschluss auf der Bühne machte und damit für einen romantischen Augenblick sorgte.

Für das nächste Jahr hat der Vorverkauf begonnen und ist nach nicht einmal zwei Wochen ausverkauft! Es wird natürlich auch noch Tageskarten geben für kurz entschlossene Besucher, um auch ihnen die Möglichkeit zu geben ausgelassen zu feiern.

Übrigens gilt auch in diesem Jahr die Warnung des Veranstalters vor unseriösen und überbewerteten Ticketverkäufen auf Ebay und Co.!



Die ersten Highlights mit u. a. den glorreichen Helloween, Spaßkapelle Knorkator, Biohazard, Betontod, NDH Vertreter Stahlmann und vor allem Schockrock Urgestein Alice Cooper stehen schon fest.

Mehr Infos gibt es unter: <https://www.rockharz-festival.com>

Text + Fotos Monika + Stefan Peter
Fotos Kai Kestner